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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung des Sportausschusses der Gemeinde Tellingstedt 

am Mittwoch, 2. September 2015, im Dithmarscher Hof 
 
Beginn: 19:30 Uhr    Ende: 22:00 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Herr Norbert Arens als Vorsitzender 
Herr Ulrich Althoff als Stellvertreter für Herrn Manfred Dahl 
Herr Andreas Amberg 
Herr Sönke Kruse 
Herr Bernhard Band 
Herr Jan Thedens als Protokollführer 
 
Entschuldigt fehlen: 
Frau Elke Jasper 
Herr Peer Böhmke 
 
Als Gäste anwesend: 
Herr Manfred Dahl 
Herr Borhanollah Aghili 
Herr Jochen Claussen 
Herr Sören Blohm 
Herr Bürgermeister Helmut Meyer 
Herr Ulf Meislahn 
Herr Rüdiger Prüns 
Herr Bernd Zenker 
Frau Kirsten Nottelmann 
Herr Marcus A. Rolfs 
Frau Renate Rüger 
Frau Bianca Thomsen-Arndt 
Herr Alexander Hartmann 
Herr Holger Wiese 
Frau Sigrid Redl 
Herr Hans-Jürgen von Hemm, Kreissportverband 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung teilt das Ausschussmitglied Herr Manfred Dahl dem 
Vorsitzenden mit, dass er als Gast teilnehmen möchte. Sein Stimmrecht möchte er 
während der Sitzung auf Herrn Ulrich Althoff übergeben. Die Verwaltung wird gebeten 
zu prüfen, auch im Auftrage von Herrn Arens und Herrn Meyer, ob dieses zulässig ist. 
 
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, vor allem Herrn Gagatec und den Statiker 
Herrn Bernd von Seht. 
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Tagesordnung: 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift vom 11.05.2015 

3. Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden 

4. Sachstandsbericht über die Sanierung des Schwimmbades (Vortrag durch das 
Ing.-Büro Gagatec) 

5. Gestaltung des Außenbereichs des Schwimmbades (Liegewiese, Großspielge-
rät u.a.) 

6. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 2. Genehmigung der Niederschrift vom 11.05.2015   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift vom1 1.05.2015 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
5 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung. 
 
 
TOP 3. Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden   
 

 Es ist ein Antrag auf Förderung der Schwimmbadsanierung beim Landessportver-
band gestellt worden. Unverständlicherweise werden nur Hallenbäder gefördert. 

 Die Pflegemaßnahmen der Sportplätze werden durch die Firma Rumpf ausgeführt. 

 Ulrich Althoff merkt an, dass die Weitsprunganlage und die Laufbahn besser ge-
pflegt werden müssen. Der Bürgermeister sagt dazu, dass zur nächsten Saison ei-
ne Firma damit beauftragt werden soll. 

 
 
TOP 4. Sachstandsbericht über die Sanierung des Schwimmbades (Vortrag 
durch das Ing.-Büro Gagatec)   
 
Herr Gagatec hält einen Vortrag. Diesen Vortrag haben die Ausschussmitglieder per E-
Mail erhalten.  
 
Herr Bernd von Seht (Büro Wetzel und Seht, Hamburg) gibt einen Zustandsbericht 
über den Beton ab. Er rechnet mit Sanierungskosten des Bodens und der Wände von 
ca. 50.000 €. 
 
   Sanierungskosten Gagatec:   ca. 1,3 Mio. €. 

+ Sanierungskosten Seht:   ca.   50.000 € 

+ Außenanlagen:    ca.   90.000 € 
 
gesamt:     ca. 1,5 Mio. € 
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Es wird ausführlich über die hohen Kosten diskutiert. 
 
Evtl. Einsparmöglichkeiten: Rutsche  150.000 € 
     Planschbecken 125.000 € 
 
Sind diese hohen Summen den Bürgern gegenüber zu verantworten?  
Da hier keine Einigung erzielt wird, sollen die Fraktionen untereinander beraten. 
 

 
TOP 5. Gestaltung des Außenbereichs des Schwimmbades (Liegewiese, Groß-
spielgerät u.a.)   
 
Hierüber kann erst entschieden werden, falls das Schwimmbad überhaupt saniert wird. 
 
 
TOP 6. Eingaben und Anfragen   
 
Es werden keine Eingaben oder Anfragen gestellt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

(Arens)  (Thedens) 
Vorsitzender  Protokollführer 

 


